

# POLITICA/ TRABAJO

## ANTISOCIALISMO.

La batalla electoral que se avecina, va a centrarse por parte de la derecha conservadora en tratar de razonar en negativo: no al socialismo. Antes que la defensa de una política acorde con los intereses sociales y económicos que estos grupos defienden, la acción y el objetivo que se persigue por encima de todo, es simple y llanamente : batir, derrotar al Socialismo.

Las últimas declaraciones de ciertos voceros de la derecha, son ya una buena muestra de lo dicho. Se recurre a realidades externas, a realidades pasadas, a supuesta falta de clarificación en los Programas, a diversidad de opciones socialistas y hasta a la "supuesta" falta de cualificación humana para el ejercicio del poder. Pero en el fondo de todo eso, se olvidan de lo más importante.

1º. Olvidan hablar del proyecto de futuro que el PSOE preconiza con su mayoría para el cambio, y se olvidan por que el futuro no les pertenece. El proyecto de cambio, define objetivos y actuaciones para y desde la mayoría social, frente a su papel oligarquico de mantenimiento numantino en el poder, tratando de perpetuar privilegios, incompetencia y corrupción.

2º. También olvidan confesar que su voluntad de gobierno supone la defensa de "determinados" intereses. No es altruismo lo que mueve su voluntad de permanecer en el poder político, es la necesidad de controlar la acción de gobierno y que ésta sea coherente con sus apoyos sociales y económicos. De aquí que se produzcan calificaciones determinadas ante la posibilidad de un triunfo socialista: será catastrófico, irá contra la familia, coaligarse o morir...Advierten a la ciudadanía de los males que se instauraran, caso de producirse una victoria socialista, sin que los adviertan de los ya ocasionados por ellos en su acción política o de que esos supuestos males serán "males evidentemente para los grupos oligárquicos y reccionarios, pero no para la mayoría de la población.

3º. Tratan de confundir, hablando de la mayoría conservadora, cuando sociológicamente la mayoría de este país está a favor del progreso y del cambio. Para ello no dudan en instrumentar toda la ideología del miedo, del apocalipsis y de la reacción. Tratan de convencer descalificando, cuando todos ellos ya estan descalificados por su política durante el franquismo y durante la transición.

